



Wir nehmen Abschied von

Ernst Baumann

Alt-Gemeinderat

23. August 1935 – 17. Juni 2019

Ernst Baumann war während acht Jahren, von 1974 bis 1982, Mitglied des Gemeinderates von Niederweningen, er betreute das Bauressort.

Sein Einsatz im Gemeinderat sowie in vielen Kommissionen und Organisationen war vorbildlich. Mit seiner anpackenden Art und seinem klugen Handeln konnte er viel für das Wohl von Niederweningen bewirken.

Wir danken Ernst Baumann für seinen grossen und uneigennützigem Einsatz zum Wohl der Öffentlichkeit und zur Entwicklung von Niederweningen. Seiner Frau Margrit und seinen Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus. Des Verstorbenen werden wir stets ehrend gedenken und ihn in bester Erinnerung behalten.

Gemeinderat Niederweningen

Die Trauerfeier findet am Montag, 1. Juli 2019, um 10.30 Uhr in der reformierten Kirche Bülach statt.